

COMMUNIQUE DE PRESSE

Strasbourg, le 28 septembre 2017

Congrès USH : depuis Strasbourg, les élus locaux lancent un appel en faveur du logement social

Quelques heures avant l'arrivée de Julien Denormandie, secrétaire d'Etat auprès du ministre de la cohésion des territoires, invité à clôturer le Congrès du mouvement HLM, des élus locaux ont lancé, à l'initiative de leurs collègues de l'Eurométropole de Strasbourg, un appel en faveur du logement social.

Inquiets des mesures budgétaires restrictives annoncées par le gouvernement dans le cadre de sa loi de finance, les élus réaffirment notamment leur volonté de protéger durablement les intérêts des locataires et le patrimoine HLM et invitent tous les responsables politiques des collectivités territoriales à les rejoindre.

« Du fait des réductions drastiques annoncées, les constructions de logements sociaux neufs sur les territoires risquent d'être à l'arrêt tandis que les programmes de réhabilitation et de rénovation urbaine sont susceptibles d'être remis en question », indique Syamak AGHA BABAEI, vice-président de l'Eurométropole de Strasbourg en charge de l'Habitat, avant de poursuivre :

« Pour le seul territoire de l'Eurométropole de Strasbourg, ce sont 1380 logements sociaux neufs qui risquent de ne pas voir le jour, c'est-à-dire l'équivalent de notre production annuelle », souligne l'élu strasbourgeois.

Par ricochet, la fragilisation financière des bailleurs impactera les collectivités territoriales qui garantissent leurs emprunts et risque de dégrader, en cas de défaillance, la capacité d'emprunt des collectivités. L'Eurométropole de Strasbourg garantit à ce jour 1,6 Milliards d'euros de prêts, dont 90% en faveur du logement social.

La dynamique que nous avons amorcée il y a près de 10 ans en faveur du logement, de la mixité sociale, du renouvellement urbain se verrait ainsi réduite à peu de chose. Strasbourg n'est pas seule dans cette situation. Nous appelons tous les élus territoriaux à nous rejoindre pour défendre la pérennité d'un modèle – français - qui a fait ses preuves ! ».

L'appel est consultable en ligne et peut être signé à l'adresse :

https://www.change.org/p/personne-sauvons-le-logement-social?recruiter=798204943&utm_source=share_for_starters&utm_medium=copyLink